
社區新聞www.mingpaovan.com
2014年2月9日 星期日 A10

昨日的慶祝活動是由域多利街商業促進會

（Victoria Drive BIA）舉辦。該會的副會長鍾悅

彬表示，這已經是該會第四次舉辦這一活動。規

模愈來愈大、愈來愈隆重。而且第一次在陽光燦

爛的日子舉行，讓主辦者放下心頭大石。他說維

多利亞街的商戶各個族裔都有，包括越南裔、白

人、南亞裔、華裔等，十分多元文化。

促進會統籌康寧斯坦（Monique Koningstein）

表示，該活動得到愈來愈多會員商戶的支持與贊

助，更添加歡樂氣氛。

康寧斯坦介紹，域多利街商業促進會目前的成

員包括 500 多個商戶、200 多個業主。除了 41 街

的密集商店之外，其實還包括 32 街至 55 街一段

維多利亞街。

康寧斯坦又說，該會一年共有兩個較為大規模

的慶祝活動，8 月份的仲夏時光，也會舉行多元

文化節慶，分享各國美食。

昨日的活動有多位三級政府官員到場參加，包

括：聯邦多元文化國務部長厄普爾（Tim Uppal

）、溫哥華南區國會議員楊蕭慧儀、溫哥華京士

威區國會議員戴偉思（Don Davies）、省法務廳

兼律政廳長蘇安彤（Suzanne Anton）、本那比北

區省議員李燦明、溫哥華堅盛頓區省議員艾美寶

（Mable Elmore）、市議員鄧劍波、雷健華、惠

綺文（Andrea Reimer）等。

昨日在41街的停車場內還設立了茶水攤位，又

供應棉花糖給小孩。

昨日不僅在停車場內舞獅，三隻獅子還逐家逐

戶的上門拜會各商店，在商店前行三拜之禮，還

把店門前掛起的生菜摘下來，為店舖帶來新年祝

福。 「探青」、 「採青」和 「吐青」三個步驟一

絲不苟，毫不欺場。生菜被拋得滿商店都是，但

很少人介意，因為寓意 「生財」，大吉大利。

▲商店前醒獅採青送祝福。 （陳志強攝）

【 明 報 專 訊 】 溫 哥 華 維 多 利 亞 街

（Victoria Dr.）昨日舉辦中國新年慶祝活

動，三隻醒獅登門，沿街拜訪商店，採青

送福，鑼鼓聲響徹一段維多利亞街。

三獅採青賀新年
維多利亞街熱鬧

作為全球第一個發行人民

幣債券的外國政府，卑詩省

榮獲兩個國際獎項，以表揚

卑詩省為新投資者開放門戶

、加強與亞太地區經貿關係的成就。

卑詩省發行人民幣債券，全球投資者反應熱

烈。在1月，卑詩省便獲得金融媒體FinanceAsia

頒發Best Offshore Renminbi Offering成就獎，此

外，省府在英國首都倫敦舉行的第 11 屆 mtn-i

全球及歐洲頒獎禮，獲頒 Global Landmark Deal

Award獎項。

卑詩省去年發行息率為2.25%的人民幣債券，

成功籌集到25億元人民幣，約4.28億加元。這

一年期的債券，是目前為止由外國發行者所發

行最大宗的人民幣債券。

發行人民幣債券，可以分散省府的投資者組

合，開拓新的資金來源，而且可以加強省府與

中國及亞太地區的金融及經濟聯繫。

Mtn-i 是行內一份處領導地位的刊物，其報

道集中在英國、歐洲、美洲及亞洲各地連動式

債券及中期票據市場。FinanceAsia 亦是處領導

地位的刊物，為從事企業融資、銀行業、資產

管理及市場監控的人士，提供金融、投資銀行

業務、經濟及資本市場的資訊。

本省發行人民幣債券，是卑詩省對中國人民

幣的重要性和在全球興起的信心聲明，以及反

映出我們對促進中國、卑詩省及加拿大更鞏固

關係的希望。這有助我們的就業及貿易出訪定

下基調。

省長簡蕙芝和我到訪中國的時候，與主要的

政府代表，以及投資和商業高層會面，推動液

化天然氣的發展機會，同時亦推廣卑詩省成為

貿易及投資，與設立亞洲公司在北美洲總部一

個穩定而具吸引力的目的地。

卑詩省已擴展了國際貿易及投資網絡，包括

在上海、廣州、北京和香港設立了我們的貿易

及投資代表辦公室，使我們能夠在亞洲的優先

市場推廣卑詩省的出口和吸引投資。

我們在人民幣市場的成功，顯示卑詩繼續推

廣與中國在金融、經濟、貿易及旅遊連繫的重

要信號。我們發行的債券很快被超額認購，也

證明卑詩是投資安全避風港的聲譽與日俱增。

中國是卑詩省其中一個增長最快的貿易伙伴

，而我們打入人民幣市場亦確認了這關係的重

要性。自2001年以來，我們已顯著地將卑詩省

的出口市場多元化，現時有超過百分之四十的

卑詩省出口是運往亞洲的。

我們相信人民幣市場勢將成為世界上非常重

要的資本市場，支持與國家之間更鞏固的商業

連繫及經濟增長。

國際貿易、亞太策略及多元文化廳長屈潔冰

卑詩在華發行債券獲國際獎
議員來信

▲三隻獅子到場助陣，令維多利亞街熱鬧非常。 （陳志強攝）

三級政要到場支持活動。三級政要到場支持活動。
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現場來賓有機會獲得現場來賓有機會獲得
齊大師開光玉佛一尊齊大師開光玉佛一尊

與與20142014太歲護身招財符！先到先得太歲護身招財符！先到先得
首首99位幸運觀眾免費氣功排毒位幸運觀眾免費氣功排毒

2月15日 - 2月16日中午12:45
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列 治 文 殯 儀 館
Richmond Funeral Home Cremation & Reception Centre

A Division of Arbor Memorial Services Inc.

8420 Cambie Road, Richmond, BC V6X 1K1

傳統殯儀服務傳統殯儀服務 不同宗教儀式不同宗教儀式

代辦遺體寄運代辦遺體寄運 禮堂莊嚴寬敞禮堂莊嚴寬敞

大型專用車場大型專用車場 專業華語服務專業華語服務

華語熱線Tel: 604-273-3748, 604-329-1747
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大溫哥華園藝學會會長邢邵綺雯說，今年的2
月14日既是中國元宵節也是西方情人節，希望
通過此次花卉盆景展與市民喜迎雙節到來。

本屆展出的盆景品種豐富，包括樹木盆景、
山水盆景、石雕盆景，還有今年大受追捧的蝴
蝶蘭等名種花卉盆景。大溫哥華園藝學會會員
們也紛紛在現場為觀眾進行盆景的詳細介紹。

會員陳財貴說，目前展出的展品均為會員們
收藏或親手製作的盆景，因為今年冬天氣溫較
寒冷，因此有許多還在溫室棚內的植物未能帶
到現場。

本次展銷會共舉行兩天，將一直持續到今日
下午四時。觀眾除了在現場欣賞各具特色的盆
景外，還可與盆景製作老師劉兆禧、國畫老師
司徒乃鏘進行現場交流，學習到更多園藝和國
畫知識。

【明報專訊】加拿大最高法院早前裁定數條
與賣淫有關的法律違憲後，卑詩省決定繼其他
省份後塵，對大部分賣淫案件作 「不檢控」處
理。

加拿大最高法院在去年 12 月就賣淫合法化
作出裁定，但指出召嫖、經營妓寨，從妓寨獲
取收益等法律條款仍然違憲。但最高法院同時
給出一年的緩衝期限，讓聯邦政府可以修改相
關法例。雖然這些法律在這一年內仍然有效，
但有不少省份已經決定不予執行。

卑詩刑事司法部門（B.C. Criminal Justice
Branch）的發言人麥肯齊（Neil MacKenzie）
表示，檢控官已經審閱有關判決，並決定重新
審查現有以及將來出現的每一宗案例，並會審

慎提控。
麥肯齊透露，檢控官只會針對涉及剝奪以及

強制性的案件。他認為只有當妓院經營者或是
皮條客涉及剝削弱勢賣淫者的時候，檢控才會
更具效力。

他說目前涉及這些法律條文的案件共有數十
宗。但新的守則將會立刻生效，故此這些檢控
不一定會繼續。聯邦政府表示，將會在 12 月
截止期限之前引入新法例。但安省、阿省、紐
賓士域等省已經對當地律政廳發出指示，遵守
最高法院最新裁決。

除非案情特別嚴重，涉及 18 歲以下未成年
人士、販賣人口、截車召嫖，以及性侵等案件
，才會引用目前的法律提出檢控。

【明報專訊】為迎接2014年元宵和情人節，大溫哥華園藝學會在溫哥華范

度森植物公園（VanDusen Botanical Garden）舉辦2014年花卉盆景展銷會

，現場展出多達100多盆不同種類的盆景，吸引約200多名中外市民前來觀

賞，更有一名來自白石市的男性華裔市民專程驅車到現場進行採購。

加高院去年裁有關法例違憲

卑詩檢控賣淫案從寬處理

迎元宵情人節雙慶
逾百花卉盆景展銷 近日卑詩省民得知令人震

驚的消息，省長簡蕙芝和自
由黨用魯莽、卑劣、不合憲
法的方式治理卑詩省。卑詩
最高法院的裁定，不僅讓卑

詩教師聯會（BCTF）贏得最高層級法院的判決
，法官更詳列卑詩自由黨故意用計讓談判破局
，挑釁學校制度造成全省性大罷工。

省府用計得逞讓卑詩學校在 2012 年 3 月關閉
，超過50萬學生和家長為談判破裂付出代價。
本周法院判決只是過去十多年來，卑詩自由黨
非法立法濫權和政治操弄的最新篇章，但省長
簡蕙芝參與其中卻始終不變。

省長簡蕙芝一向善長持續把政黨利益凌駕於
兒童教育之上，她領導的政府同樣也用納稅人
的錢，針對少數族裔選民密謀 「速贏」，把資
訊傳遞給卑詩自由黨。

簡蕙芝2002年擔任教育廳長，主導通過28號
法案——此法案導致教室更擁擠，削減特殊教
師，以及非法剝奪教師談判權利尋求更好的課
堂學習環境。

這項法案2011年被法院判決違法，當時省府
決定不上訴，省長還承認 「很明顯這不是好的
法案，最高法院告訴我們，我們必須解決處理
，會確保我們與教師工會將在另一個不同的基
礎上再作談判。」

法院發現省府在2011年12月故意策略性 「挑
釁引發罷工」，為選舉鋪路，同時又宣揚教育
的穩定性，與省府所謂 「不同的基礎」南轅北
轍。省長一方面聲稱會遵守法院判決，答應恢
復教師爭取課堂內授課條件的談判權，另一方
面卻再度違法通過22號法案——與之前法院禁
止的法案如出一轍。

如今，省長簡蕙芝的教育法案兩度被判決違
憲，遺憾的是，簡蕙芝看來打算花更多訴訟費
用，對最新的判決作出上訴，又不肯透露到底
政府花了多少錢在這場已經輸掉的官司上。

簡蕙芝擔任教育廳長第一次便剝奪課堂人數
和組成的談判協議，當時就讀幼兒園的孩童如
今即將中學畢業。拜這個政府所賜，一整代年
輕人在更大而擁擠的教室、較少的教育支援情
況下學習，這一切不合憲法的手段，伴隨學校
服務瓦解的憂慮，只為了簡蕙芝的政治目的。

政府兩次在法院嚴重挫敗，現在必須解決問
題。與其花更多納稅人的錢在律師費，進行曠
日廢時的法律訴訟，省長簡蕙芝難道不該真正
在先前 「不同的基礎上」，與教師就現行教育
制度協商尋求解決方案，為本省現在和未來一
代的學生福祉想？

新民主黨教育評論員范廉明

省府應專注教育
勿再花公帑興訟

議員來信

▲展台擺放的
樹木盆景 「松
柏延年」 。
◀大溫哥華園
藝學會會員譚
潔苑女士手捧
購買的盆景。
（李沅泊攝）


